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玉川小学校ＰＴＡ会長 稲葉 和弘

４月度ＰＴＡだより

新年度のＰＴＡ活動が始まりました。委員会や新役員５名に加え、教頭先生と教務主任も新任の方となりま

した。昨年度に引き続き、児童のことを考え、前向きにＰＴＡ活動に取り組みながら、学校との良い関係も築

いていきたいと考えています。

さて、委員総会並びに第１回の実行委員会を下記内容にて実施しましたのでご報告をさせていただきます。

記

委員総会

参加：学校代表（３名）・委員会（２０名）・役員（１２名）

※学校代表とは、校長先生・教頭先生・教務主任です。

日時：４月２０日（土） １０：００～１１：００

場所：２階多目的室

議題:①会長挨拶 ②校長先生挨拶 ③委員会活動引継ぎ④正副委員長選出

・委員総会について

昨年度に引き続き、立候補者によって委員会活動に参加の意思を示していただいた皆様にお集まりいただき

ました。お知り合い同士で参加希望をしていただいた方もいらっしゃったのか、開始前から会場内の色々なと

ころで井戸端会議（？）が始まり、賑やかな雰囲気の中で委員総会が始まりました。 校長先生・教頭先生・教

務主任のあいさつの際には真剣な表情で話を聞いていただきましたが、各委員に分かれての引継ぎや正副委員

長選出なると、会場からは賑やかな声がなくならないほど響き、最後まで和やかに滞りなく会が進みました。

新委員の皆様のご協力心より感謝申し上げます。また、立候補や話し合い（くじ引き無し）で全委員会の正副

委員長が決まったのは玉川小ＰＴＡ初めてのことだったのではないかと思います。一年間よろしくお願い致し

ます。



第１回実行委員会

参加：学校代表（３名）・委員会（８名）・役員（１２名）

日時：４月２０日（土） １１：００～１２：００

場所：２階多目的室

議題:①会長挨拶 ②校長先生挨拶 ③案件（自己紹介・ＰＴＡ活動要綱）④ＰＴＡ会議室の使い方

・第一回実行委員会について

委員総会後、正副委員長と学校代表と役員により、第一回実行委員会を開催しました。実行委員会はＰＴＡ

活動の意思決定や活動の中で気づいたことや困っていることなどを情報共有し問題点を協議するなど、玉小Ｐ

ＴＡの根幹をなす組織となります。第一回は活動が本格的に始まる前ということもあり、自己紹介や教務主任

からの年間の活動予定の説明などをしていただきました。委員総会に続いての校長先生の二度目のあいさつで

は、校長先生が人前で話すのが好きというエピソードも聞けました。校長先生の普段見られない一面を知るこ

とが出来るのもＰＴＡの楽しさの一つだと思いました。また、実行委員会の最後に、職員室前のレターボック

スやＰＴＡ会議室の使い方の説明を行いました。教頭先生と教務主任の先生が自らＰＴＡ会議室の見学に来てい

ただいたのを嬉しく思いました。今年度も学校とＰＴＡで協力しながら、子どもたちがより良い学校生活を送れるお手伝い

をしていきたいと考えています。玉川小学校ＰＴＡ会員の皆様、今年度もよろしくお願い申し上げます。

①会長挨拶

正副委員長に立候補していただきありがとうございます。ＰＴＡは任意活動ですので、お子さんやご家庭、

お仕事を優先し、無理の無いように活動をしていただきたいと考えています。委員会活動での疑問やご要望な

どは、各委員会の担当役員まで、お気軽に相談をしてください。また、正副委員長の皆様へは、運動会での優

先席を用意しています。学校のご厚意で、４０席ほど用意できる予定ですので、パートナーの方もご一緒にお

使いいただけます。一年間よろしくお願いします。（代理：副会長）



②校長先生挨拶

・１年生１０２名を迎え、今年度は全学年５８５名でスタートしました。また、今年度から週初めの朝礼を止

め、金曜日に昼の集いを実施することにしました。例えば、三連休明けの朝、児童は「お休み終わっちゃっ

た。朝礼かぁ。」のような、前向きではない気持ちになりがちだと思うので、それならば週の最後の金曜日

にその週を振り返る会を実施した方が児童たちにとって意義のあるものになると考えるからです。一年を通

してこの形を実施し児童たちにどんな変化があるのかを見守っていきたいと思います。

・モジュール活動や金曜日を５時限にすることなど、出来るだけ児童の負担を減らしながら、授業時数を確保

し教育活動を進めていきます。詳細は学校説明会の際に保護者に説明をします。

・また、昨今教員不足がニュースになっていますが、本校では全クラスの担任が揃い、教育活動への大きな影

響は出ていません。しかし、理科については専科の立ち上げができていないなど、思い通りの教育活動が実

現できない部分も感じています。子供たちにとって何が一番よいのか考えながら、教育活動を進めていこう

と考えています。

・学校だけでは出来ないことや、校外など目の届かない部分についてのフォローをしていただき大変助かって

います。ＰＴＡ活動に学校ができる部分で協力したいと考えています。１年間よろしくお願い致します。

その他

・令和６年度「優良ＰＴＡ文部科学大臣表彰」について

昨年度より、玉小ＰＴＡは優良ＰＴＡの受賞への活動を続けています。３月末と４月初旬に区役所の担当職

員や中原区ＰＴＡ協議会（区Ｐ）の役員と会長・副会長と審査書類のヒアリングを行いました。受賞の場合

はホテルオークラでの式典で表彰されます。現在は、中原区ＰＴＡ協議会の推薦を受け、川崎市ＰＴＡ連絡

協議会などによる書類審査を受けています。結果は１０月頃に出る予定です。

以上

役員・各委員会へ忌憚ないご意見を下記アドレスまでお寄せ下さい。

皆様の一言でより素敵な玉川小学校にしていきましょう。

pta.gyokusen@gmail.com

★あいさつは 心をひらく おまじない★

mailto:pta.gyokusen@gmail.com

